



CERTAMEN I EMPRENDEDORES

Dos estudiantes de la Universidad, entre los ganadores de 'Campus Emprende'

■ Santiago González se hizo con el primer premio de 'Proyecto Empresarial' y Nicolás Martín, con el tercero de 'Idea Empresarial'

L.G.
Dos estudiantes de la Universidad de Salamanca se han alzado con dos de los galardones de la cuarta edición del concurso 'Campus Emprende 2012'. Un certamen, enmarcado dentro de la estrategia regional de fomento de la actividad emprendedora y la creación de empresas de base tecnológica, y que, a su vez, se divide en dos categorías: 'Proyecto Empresarial' e 'Idea Empresarial'.

En la primera, Santiago González, egresado de la Universidad, obtuvo el primer premio con un proyecto de realidad aumentada capaz de guiar a un usuario en el interior de edificios sin usar señal GPS o radio-

balizas. Por su parte, la propuesta de Nicolás Martín Sánchez, basada en la regeneración *in situ* de filtros industriales de carbón activado en el campo medioambiental, a partir de una patente de la propia Universidad de Salamanca, ocupó el tercer puesto en la categoría de 'Idea Empresarial'.

Un total de ocho estudiantes y una profesora han sido los galardonados. Recibirán sus premios en un acto público organizado por las consejerías de Economía y Empleo y Educación. Los ganadores, según la categoría, obtendrán un diploma y una cantidad económica de entre 8.000 y 10.000 euros o un miniordenador portátil.



Clausura del curso de Cárnicas. El gerente provincial del Servicio Público de Empleo, Pedro Grijalba Domínguez, clausuró en el Centro de Referencia Nacional de Industrias Alimentarias, el curso de "Carnicería y Elaboración de Productos Cárnicos".



Exposición de manualidades en Garrido. Hasta 36 participantes exponen hasta hoy las manualidades que han realizado durante este año. Los que se acerquen podrán ver fafuchas o muñecas brasileñas, platos con craquelado de vitral, tinajas antiguas o tejas pintadas./GUZÓN